

# わが学び舎 松高小



八代市立松高小学校  
学校だより  
N.O. 4  
令和4年6月29日  
文責 校長 入佐正夫

交通指導お世話になっています！ 地域の皆様・保護者の皆様



今年度も毎日の朝の登校時における交通指導、大変お世話になっています。松高郵便局前では交通安全協会の皆様とPTAの皆様に、そして、正門前ではPTAの皆様に交通指導を行っていただいており、おかげをもちまして、毎日、子供たちは安全に登校することができています。特に通勤、通学時間帯の車や自転車の数が多いことから本当にありがたい限りです。

今後ともよろしくお願ひいたします。

地域の皆様方における本校教育活動の支援に感謝です！

松高小学校コミュニティ・スクール「松高っ子育成会」という組織が平成31年からスタートし、コロナ禍の状況下ではありますが、松高小学校の教育活動へのご支援とご協力をいただいております。また、松高小学校コミュニティ・スクール「松高っ子育成会」のメンバーは、松高自治協議会会长、老人会会长、婦人会会长、体育協会会长、主任児童委員、自治協議会事務局長、福祉協議会会长、校区自主防災会副会長、交通安全協会松高支部長、松高っ子クラブ協議会会长、PTA役員（会長、副会長）、学校関係者となっております。以上の皆様方から、年間を通じて松高小学校教育活動のご支援をいただいているます。

1学期の具体的な支援の例（予定含む）を挙げますと、「1学期始めの交通指導」「4月の1年生下校支援活動」「緊急時引き渡し・引き取り訓練の交通指導」「水泳授業における子供たちの着替え時間帯の見守り」「家庭科学習の支援」などがあります。

このように学校の教職員だけで対応することが難しい場面、時間帯等で多くのご協力をいただきしております。



「松高っ子育成会」は、学校にとって、強力な「学校応援団」です。コロナ禍の状況で活動が制限されますが、松高小学校の子供たちの健全育成のために変わらぬご支援をお願いいたします。今後も学校、PTA、地域の皆様と連携・協力をしながらよりよい松高小学校を目指したいと思います。

授業参観お世話になりました。これからも学ぶ力を育んでいきます。

先週24日（金）の授業参観大変お世話になりました。5月に予定していた授業参観が実施できませんでしたので、ようやく今年度初めての授業参観ができました。しかし、参観日前日の夕方に3学級の新型コロナウイルス感染が分かり、参観日に3学級を閉鎖することになりました。実施についてご心配をおかけしましたが、学校では、感染防止対策の徹底を行っており、3学級は閉鎖していることから予定通り実施することにしました。参観していただきました保護者の皆様には、周囲との適切な距離を取った参観や指定された場所での参観、そして手指消毒やマナーを守っての参

授業参観



観をしていただき感謝申し上げます。新しい学年、新しい学級で学ぶ子供たちの様子はいかがだったでしょうか。学びに向かう態度、姿勢が見られたでしょうか。学校での学びは、子供たちが将来社会人となった時に、自分自身の力で生きていくための基礎基本づくりを行うものです。

具体的には、各教科の知識・技能及び思考力・判断力・表現力などの基礎、そして、社会生活を送る上でのコミュニケーション力や社会常識・規範意識などを学びます。これからも、毎日の授業を大切にしながら子供たちの学ぶ力・生きる力を育んでいきます。